

MEDIATOR

Polisi Peduli Kesehatan: Bhabinkamtibmas Polsek Narmada Aktif Dampingi Kegiatan Posyandu

Syafruddin Adi - MATARAM.MEDIATOR.CO.ID

Jan 7, 2025 - 18:18



LOMBOK BARAT, NTB – Dalam rangka mendukung kesehatan masyarakat sekaligus menjaga keamanan wilayah, Bhabinkamtibmas Desa Grimax Indah, Polsek Narmada Polresta Mataram, melaksanakan kegiatan sambang warga di Posyandu Dusun Kembang Kuning, Desa Grimax Indah, Kecamatan Narmada,

pada Selasa (07/01/2025).

Selain melakukan pengamanan, Bhabinkamtibmas juga memanfaatkan momen ini untuk berdialog dengan masyarakat. Hal ini bertujuan menyerap informasi yang berkembang di tengah warga sekaligus mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Kapolsek Narmada, AKP Ahmad Majemuk, S.Pd., menyampaikan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di kegiatan Posyandu mencerminkan sinergi Polri dengan masyarakat. "Kegiatan ini adalah bagian dari kepedulian Polri terhadap kesehatan warga, sejalan dengan upaya pemerintah mencegah stunting melalui layanan Posyandu," jelas Kapolsek.

Sinergi Kesehatan dan Keamanan

Selain memastikan kegiatan berjalan aman, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas. Masyarakat diajak berperan aktif menjaga keamanan lingkungan, baik di tingkat keluarga maupun komunitas.

"Kami juga mengingatkan pentingnya pengawasan terhadap anak-anak, terutama di tempat umum, dan mengajak warga menjaga hubungan baik di lingkungan masing-masing," tambah Kapolsek.

Program Polisi Peduli Kesehatan

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Polisi Peduli Kesehatan yang dicanangkan oleh Polresta Mataram. Program ini bertujuan mendukung agenda pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pendekatan kesehatan dan keamanan secara bersamaan.

"Dengan kolaborasi ini, kami berharap masyarakat merasa lebih nyaman dan aman, terutama saat mengikuti program kesehatan seperti Posyandu," pungkas Kapolsek.

Kegiatan ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat setempat yang merasa terbantu dengan kehadiran Polri dalam mendukung upaya kesehatan dan ketertiban di lingkungan mereka. (Adb)